



CFT Estatal de Aysén destaca a sus primeros matriculados en sede Coyhaique

Coyhaique.- El día martes se resaltó el inicio del proceso de matrículas en la sede Coyhaique del CFT Estatal de Aysén, que, a contar de marzo, impartirá siete carreras técnicas de nivel superior en la capital regional.

El inmueble donde funcionará el CFT Estatal se ubica en calle Carrera 133, lugar donde anteriormente funcionó el CFT e IP Los Lagos. En la actividad, se entregaron las carpetas de matriculados a los estudiantes de Coyhaique que ya cumplieron con ese proceso, un hecho que fue destacado por el Rector del CFT Estatal de Aysén, Víctor Hugo Álvarez Velásquez.

“Se cristaliza este sueño de tener presencia en la capital regional, y nuestro primer proceso de admisión 2025 acá en Coyhaique. Estamos muy contentos porque comenzamos, ya estamos en proceso de admisión año 2025 acá en Coyhaique. Tenemos siete carreras conectadas con este mundo productivo local, abriendo carreras técnicas de nivel superior de alta empleabilidad, cumpliendo este nuevo desafío de crecer y proyectarnos desde Puerto Aysén hacia otros puntos de la región”.

El Rector del CFT Estatal agradeció la presencia de la Seremi de Educación en la actividad, “nosotros nos hemos sentido muy respaldados. Somos una institución pública, y en estos territorios extremos, lo público se hace notar. Por tanto, estamos muy contentos de que la autoridad sectorial esté permanentemente apoyando al Centro de Formación Técnica Estatal de la región, como así también el respaldo permanente que hemos sentido de parte de



Díaz Guzmán, tanto en su anterior función, como ahora”.

Por su parte la Seremi Isabel Garrido Casassa señaló que la llegada del CFT Estatal de Aysén a Coyhaique representa un hito muy significativo para la educación técnica de nivel superior.

“Como gobierno hemos estado intensamente trabajando en el fortalecimiento de la educación superior regional. Después de un par de años bastante complejos, tuvimos un 2023 y 2024 que principalmente estábamos enfocados en la tarea de salir de la crisis de educación superior. Sin embargo, hoy vemos que estamos por una senda de estabilidad, de crecimiento y de fortalecimiento en la educación superior. Y prueba de ello es que hoy día el CFT Estatal está abriendo su sede aquí en Coyhaique con siete nuevas carreras con mucha pertinencia para la realidad productiva regional. Y pudimos hoy día también celebrar a las y los primeros matriculados, a la primera

generación que confió en la educación pública regional y en el CFT Estatal”.

En tanto Lorena Runin Águila se matriculó en Turismo y relevó la importancia de contar con una carrera técnica en este ámbito que tantas potencialidades tiene a nivel regional.

“Estoy bastante emocionada porque es una oportunidad que yo en lo personal esperaba. Porque, como todos sabemos, el turismo trae mucho trabajo y un gran desarrollo para la región. No solamente para Coyhaique, sino a lo largo de nuestra región. Entonces, poderme capacitar, poder desarrollar mis capacidades, y al final de todo este proceso, obtener un título, es una emoción tremenda para mí poder lograrlo.

Lorena junto a su madre tienen la Hostal Cerro El Escudo y trabajan con personas que buscan servicios turísticos de calidad provenientes de diversos países. Su objetivo es aprender de las nuevas tendencias del turismo y poder potenciar este emprendimiento familiar.